

(Karl May,) der Romanschriftsteller, dessen Schaffen und Persönlichkeit heute ein öffentliches Problem geworden sind, hat sich entschlossen, einer Einladung des Akademischen Verbandes für Literatur und Musik stattzugeben und zum erstenmal in Wien am Vortragspult zu erscheinen. Er spricht Freitag den 22. März ½ 8 Uhr abends im Sophiensaal über das Thema „Empor ins Reich der Edelmenschen“.

Aus: Neues Wiener Journal. 20. Jahrgang, Nr. 6605, 13.03.1912, S. 7.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, April 2018